



16-01-25 LEGISLATIVO



Diputada del PRI Ana González se manifiesta en contra del aumento de tarifas al transporte público de NL por su ineficiencia y mala calidad en el servicio

La legisladora exhortó al gobernador del estado para que desista de aumentar el precio del transporte en Nuevo León, pues considera que es excesivo y afecta a la economía de miles de familias neolonesas.

Llama a buscar soluciones inmediatas para mejorar el servicio y la atención de millones de usuarios, sin aumentar el costo del transporte pues considera que existen alternativas sin afectar los bolsillos de los ciudadanos.

El estado de Nuevo León cuenta con un transporte público poco eficiente y de mala calidad, aseguró la diputada federal Ana Isabel González González, razón por la cual solicitó al gobierno del estado dejar sin efecto el aumento en la tarifa de este servicio, que afecta la economía familiar de los ciudadanos neoleoneses

A través de un Punto de Acuerdo, dirigido a la Comisión Permanente, la integrante del Grupo Parlamentario del PRI exhortó al gobernador del estado para que se ponga a consideración de la Junta de Gobierno del Instituto de Movilidad y Accesibilidad (IMA) de Nuevo León este problema social y dar marcha atrás al "tarifazo", publicado en el Periódico Oficial local, el pasado 5 de enero de 2025.

https://radiotele.tv/2025/01/15/diputada-del-pri-ana-gonzalez-se-manifiesta-en-contra-del-aumento-de-tarifas-al-transporte-publico-de-nl-por-su-ineficiencia-y-mala-calidad-en-el-servicio/